

ENSAYO

**SISTEMAS DE PRESTACIONES DE ATENCION SANITARIA
TECNOLOGIA PARA EL CUIDADO
LA ENFERMERIA EN LA ATENCION PRIMARIA DE LA SALUD**

MTRO. RUBEN EDUARDO DOMINGUEZ GARCIA

PRESENTA EL ALUMNO:

Armando Ordoñez Roblero

GRUPO, CUATRIMESTRE y MODALIDAD:

3er. Cuatrimestre “C” Semiescolarizado

Frontera Comalapa

23 de mayo del 2020

SISTEMAS DE PRESTACIONES DE ATENCION SANITARIA

Desde luego el sistema de salud o gobierno debe de ofrecer a los ciudadanos, actividades preventivas, diagnósticas, terapéuticas, rehabilitadoras y de promoción y mantenimiento de la salud. Todo esto con el fin de preservar la salud de todos los seres humanos ya sea nacionalmente o mundialmente.

En un apartado anterior veíamos que los centros de atención médicos ya sean privadas o públicas están obligados a la atención sanitaria de los pacientes si estos se encuentran en riesgo de muerte, tenga dinero o no para pagar los servicios. En mi opinión esto está perfecto ya que, muchas personas no cuentan con los recursos en el momento para pagar los servicios también es bueno pensar que elegimos esta carrera o profesión por amor a salvaguardar vidas y no por interés económico.

Todos los sistemas de prestaciones sanitarias se centran en información y vigilancia epidemiológica, protección de la salud, etc. Lo podemos ver claramente con los procesos de vigilancia epidemiología con el nuevo COVID-19 y los distintos cuidados de salud sanitaria.

La atención sanitaria se tiene que dar en cualquier lugar y momento si se es necesario incluso en el domicilio si se requiere, para los problemas de salud urgentes. Esto también incluye brindar información de forma personalizada o grupal a poblaciones o de riesgo concretos

TECNOLOGIA PARA EL CUIDADO

Conforme pasa el tiempo la tecnología avanza cada vez más y los enfermeros deben de conocer todos y cada uno de los nuevos fármacos que salen día a día para ejecutar su acción así que siempre debemos de estar en constante investigación e informados.

De igual forma los avances tecnológicos han exigido a los profesionales de enfermería que sean altamente especializados, esto quiere decir que en las instituciones educativas deben de brindar educación de calidad y educación de acuerdo a las tecnologías usadas hoy en día, este tipo de educación depende en gran parte de los maestros ya que algunos se

quedan atrás con conocimientos que adquirieron desde hace mucho tiempo y es así como los enseñan.

Por tal motivo el gobierno obliga a los profesionales de la salud a estar leyendo e investigando de forma constante y en algunas ocasiones a tomar cursos brindados por ellos o pagadas. El fin de todo esta tecnología es como dijimos al principio ofrecer a los ciudadanos, actividades preventivas, diagnósticas, terapéuticas, rehabilitadoras y de promoción y mantenimiento de la salud.

ENFERMERIA EN LA ATENCION PRIMARIA A LA SALUD

El cuidado que brinda el personal de enfermería con el tiempo ha evolucionado y ha cambiado. Las funciones propias del personal de enfermería, están dirigidas a la consecución de la promoción de la salud, la prevención, la recuperación y la rehabilitación de las enfermedades, de forma tal que sitúe los servicios al alcance del individuo, la familia y la comunidad, para satisfacer así las demandas de salud a lo largo del ciclo vital.

En un tiempo determinado las personas no veían la importancia del personal médico y enfermeros que pasan por situaciones graves y que también ponen en riesgo su vida con distintas enfermedades que podrían contraer y contagiar a su familia, hasta hoy en día con esta nueva enfermedad mundial, vemos que es más importante un personal médico que los youtubers o jugadores de fútbol que en ocasiones muchos de nosotros les rendimos tributo.

Siempre he dicho que el que tiene toda la carga del paciente es el personal de enfermería ya que ellos están en constante atención con el paciente por ello debería de ser muy bien monetizado pero no pasa eso, también es relevante la labor de la enfermería en la promoción de la salud en los centros educativos.

El rol de la enfermería de atención primaria y comunitaria debe reorientarse a capacitar a las personas, familias y comunidades para cuidarse de sí mismas, transformando la dependencia en auto cuidado, pero tampoco hablamos de automedicación sino de medidas preventivas que ayuden a fomentar la calidad de vida de las personas y de todos los que están a su alrededor.

